

☆ 行ってきました、修学旅行… ！ その喜

初日に鎌倉、二日目に横浜散策を計画しました。バスの中からテンションも高く、この旅行を楽しみにしていたことが伺えました。バスでは、係が用意したレクを行いました。クイズやビンゴゲーム、似顔絵を一パーツずつ描く、というゲームもありました。皆、楽しい時間を過ごせました。

江ノ島水族館に到着。まずは、イルカショーを見にいきました。迫力あるイルカのジャンプに、かわいさもある挨拶や様々なポーズ。そのテンポある楽しい内容に、子どもたちも熱心に見ることができ、技などが決まるたびに歓声をあげていました。その後、水族館内の食堂で昼食。約1時間、班ごとに館内を見学しましたが、多くの生き物や珍しい魚などもおり、興味をもって見ることができました。

最後に、お土産屋でぬいぐるみやお菓子を見て、見学は終了。

外にでると、海が近く、風も気持ちいいくらいの気候で、海原を背景に集合写真を撮りました。最初の見学地から、たくさん歩きましたが、子どもたちはまだまだ元気そうでした。

バスは次の目的地、鎌倉を目指して移動していきました。その移動中、走っている「江ノ電」を見たり、きれいな海岸をながめたりしました。

<水族館～鎌倉>

